



Síntesis de medios

11 de diciembre de 2023

Primeras Planas

CDMX: cambio o continuidad

Busca gobierno quitar 125 mmdp a estados para IMSS-Bienestar

Alcalá llega al frente de un Inai incompleto

"Me voy feliz con el tribunal de mi conciencia": AMLO

Sheinbaum: "infamia", la portada de *Siempre!* en mi contra

Gobierno y Congreso morenistas ahogan al instituto estatal electoral de Colima

"Tren Maya reivindica al sureste del país"

Fe. Esperan 11 millones de visitantes en cinco días por el festejo del 12 de diciembre en la Basílica

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Prevén llegada de 11 millones de visitantes a la Basílica

Autoridades capitalinas estiman que 11 millones de peregrinos visitarán la Basílica de Guadalupe en este diciembre. El arribo del mayor número de fieles se espera este lunes 11, por lo que se echó a andar el operativo Bienvenido Peregrino, en el que participarán más de 22 mil servidores públicos. El titular de SSC, **Pablo Vázquez**, apuntó que el operativo Bienvenido Peregrino se realizará desde las primeras horas del 9 de diciembre y concluirá el miércoles 13; estará en las principales vías de acceso carretero a la CDMX y en las vialidades utilizadas como ruta para el arribo de peregrinos a la Basílica. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#) / [Publímometro](#) / [24 Horas](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [El Día](#) / [UnomásUno](#)

En este sexenio se han realizado 43 mil 818 protestas sociales: SSC

Un promedio de 26.7 movilizaciones sociales se realizan al día en la CDMX, entre concentraciones, bloqueos, mítines, marchas, caravanas, asambleas informativas, tomas de instalaciones y otro tipo de eventos, de acuerdo con información de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Jornada](#)

Exigen movilidad segura

El senador Israel Zamora informó que, de acuerdo con el INEGI, la colisión con motocicleta ocasionó 696 decesos en 2021, mientras que se estima que sólo en la CDMX, los motociclistas atropellaron a más de 2 mil personas entre el 2019 y el primer trimestre de 2022. Es por ello que pidió a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que, a través de la Subsecretaría de Control de Tránsito, refuerce las acciones de vigilancia y que se otorgue mayor difusión sobre las nuevas disposiciones del Reglamento de Tránsito. [Reporte Índigo](#)

Mundos Paralelos. Foto [La Jornada](#)

Registran trifulca en evento en San Fe

Dos grupos de diferentes corrientes política escenificaron una pelea en el Parque La Mexicana, en Cuajimalpa, luego de encontrarse para participar en un evento político electoral. Durante el hecho un policía resultó lesionado. Al arribo de personal sectorial de la **SSC**, el grupo se dispersó y se retiró del lugar al notar la presencia policial. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [Metro](#) / [Reporte Índigo](#)



Síntesis de medios

11 de diciembre de 2023

Tiroteo en fútbol 2 muertos y 8 heridos

Dos muertos y ocho heridos, entre ellos un menor de edad, fue el saldo de una balacera que se desató en un partido de fútbol que se llevó a cabo en unas canchas ubicadas sobre avenida Emiliano Zapata, en la colonia San Juan Ixtayopan, alcaldía Tláhuac, luego de que un hombre comenzara a disparar a una persona en las gradas. Al sitio arribaron elementos policiacos y paramédicos quienes trasladaron al menor a un hospital en un helicóptero Cónдор de la **SSC**. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Financiero](#) / [El Gráfico](#)

Van por sicarios del crimen de una pareja

Jonathan "N", alias El Morro y Jesús "N", El Choche o El Chino, son señalados por las policías del gabinete de seguridad del gobierno de la CDMX como quienes participaron presuntamente en el crimen contra Melanie y Jacob Cornejo, sobrinos de Julieta Cornejo, alias La Patrona. De acuerdo a las labores de inteligencia de la FGJCDMX y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, utilizan varias motocicletas para realizar actividades ilícitas junto con sus colaboradores. [La Prensa](#)

Suman 1,847 robos en cajeros

De enero de 2019 a septiembre del 2023 se han cometido mil 847 robos a cuentahabiente con violencia, saliendo del cajero, de acuerdo con Datos Abiertos. Ese ilícito es reflejo de la falta de seguridad existente en algunas zonas, señaló Francisco Rivas, director del ONC. La alcaldía Cuauhtémoc ocupa el cuarto sitio con mayor concurrencia de robos, con un total de 176 desde el año 2019. [Reforma](#)

En la mira, opositores y críticos

La sombra de la violencia electoral se intensifica, enfocándose principalmente en los opositores y críticos que buscan puestos clave en municipios, ayuntamientos y alcaldías a nivel nacional. La diputada del PAN en el Congreso de la CDMX, Ana Villagrán, afirmó que debe existir una colaboración más efectiva entre las autoridades electorales y la **Secretaría de Seguridad** para garantizar la seguridad de los aspirantes políticos, quienes, al recorrer las calles en busca del respaldo ciudadano, enfrentan amenazas provenientes de otros políticos y sectores. [Reporte Índigo](#)

Gracias a Blindar MH cae un presunto ladrón

En la colonia Anáhuac, **policías** de Blindar MH detuvieron a un presunto ladrón que despojó de sus pertenencias a una pareja, la cual solicitó auxilio en un módulo de seguridad recuperado por la alcaldía. Mauricio Tabe, alcalde de MH, dio a conocer que, tras ser asaltados, las víctimas acudieron al módulo ubicado en Laguna de Términos, esquina con Lago Mask, en donde relataron que dos individuos les quitaron una mochila con artículos electrónicos y una cartera. [La Prensa](#)

Giovani Gutiérrez afirma: Coyoacán avanza en seguridad y obra pública

Coyoacán dejó el lugar 14 en la lista de alcaldías, donde se encontraba al inicio de la administración, para estar en los primeros lugares en obras, seguridad y servicios urbanos, llegando incluso a tener el primer o segundo lugar en rubros particulares como la eficiencia administrativa, sostuvo el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar. Acompañado por las directoras generales de Obras y Servicios Urbanos, Martha Elguea; de Cultura, Hilda Trujillo y de Seguridad Ciudadana y Coordinación Institucional, Aurora Cruz. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Yo Lector: No más pirotecnia

Por medio de Excélsior nos enteramos de que: "El operativo Cero Pirotecnia" en la red del Metro arrancará el próximo lunes 11 de diciembre, informó el STC. El operativo incluye recorridos constantes, incremento de vigilancia en accesos, pasillos e interior de trenes y revisión de mochilas y bultos voluminosos. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

11 de diciembre de 2023

Policiaco

Otro incendio en Tepito

Un incendio se reportó en la colonia Morelos, de varios locales, ahora de sandalias de plástico. De acuerdo con los informes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, elementos de la agrupación evacuaron a las personas en los inmuebles aledaños, por lo que los comerciantes tuvieron que retirar sus puestos de la calle para evitar percances. [El Sol de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#)

Sicarios asesinan a tiros a hombre

Sicarios realizaron tiros en contra de sujetos que caminaban cerca de unas canchas de futbol ubicadas sobre calle Tlapanecos, de la colonia Tepeximilpa Servimet, alcaldía Tlalpan. Uno de ellos murió en el lugar y otro fue lesionado. El hecho movilizó a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes solicitaron una ambulancia. No se reportaron detenidos. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Cafre arrolla y mata a biker

Un presunto policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** perdió la vida tras ser embestido por un auto sobre la autopista México-Puebla, en la alcaldía Iztapalapa. Ante los hechos, personal médico arribó al lugar, sin embargo, el oficial ya no contaba con signos vitales. Las autoridades indagan para dar con el paradero del conductor del automóvil, quien se dio a la fuga. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Estampa su potro de acero y muere en el Viaducto Río de la Piedad

Por conducir a exceso de velocidad, un biker perdió la vida al derrapar e impactarse contra el muro de contención, sobre el Viaducto Río de la Piedad, en la colonia Magdalena Mixhuca, alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Indagan artero asesinato de cuentahabiente, en la Condesa

Tras recibir su salario, un hombre perdió la vida después de ser atacado a balazos por dos asaltantes en calle Sonora, de la colonia Hipódromo Condesa, alcaldía Cuauhtémoc. Tras la agresión, los responsables lograron escapar, por lo que ya son buscados por las autoridades. [Basta](#)

Cae mujer de 13 metros de altura y... ¡vive!

Una mujer extranjera cayó de un segundo piso, tras recargarse en un barandal, dentro de un domicilio ubicado en calle Laguna de Términos, en la colonia Tlaxpana, alcaldía Miguel Hidalgo. Al sitio arribaron paramédicos quienes trasladaron a la mujer en estado grave a un hospital cercano. [Basta](#)

Justicia

Tránsito vehicular, peligro latente

Los incidentes de tránsito han sido la primera causa de homicidio culposo en la CDMX en 2021, 2022 y 2023, según datos de la FGJ. Las principales causas identificadas por las autoridades capitalinas son los choques entre automóviles y los atropellamientos. La seguridad vial ha sido cuestionada por organizaciones y activistas de la sociedad civil, quienes afirman que la estrategia de la actual administración ha fallado. [Reporte Índigo](#)



Síntesis de medios

11 de diciembre de 2023

Procesan a empleada de Duval

Fue aprehendida el martes pasado por elementos de la SSC a petición de Duval, quien la encontró revisando entre sus cajones y con maletas hechas con sus joyas, dinero y otras pertenencias. En la audiencia inicial, el representante social adscrito a la Fiscalía General de Justicia de la CDMX presentó datos de prueba para formularle la imputación en su contra. El juez consideró que debía permanecer en prisión preventiva justificada y dio dos meses para el cierre de la investigación complementaria. [Reforma](#)

Caen 5 por pederastia

La FGJ informó que fueron ejecutadas cinco órdenes de aprehensión en contra de igual cantidad de hombres, por cometer delitos sexuales contra menores de edad en diferentes alcaldías. De acuerdo con un comunicado, dos de los señalados engañaron a sus víctimas para atraerlas y atentaron contra su integridad. [La Razón](#)

Imagen Destacada

La Razón

Esperan afluencia de 11 millones a La Villa

Destinan 22 mil elementos al cuidado de los peregrinos



EL TITULAR de la SSC, Pablo Vázquez, ofrece, al lado del Jefe de Gobierno, Martí Batres, detalles del operativo especial, ayer.

Foto: Especta